



Unternehmer Dietmar Ahle

Für Bundespreis nominiert

Malermeister Ahle GmbH - Paderborn >>> Malermeister Dietmar Ahle aus Paderborn wurde für den Bundespreis »Mutmacher der Nation« am 21. November in Berlin nominiert. Grund für die Benennung ist sein Graffiti-Kunst-Engagement, das bereits viele Talente unter den Sprayern gefördert hat.

Der »Mutmacher der Nation« ist eine bundesweite Mittelstands-Initiative von »DasÖrtliche«, den »Bürgerschaftsbanken« und der Zeitschrift »Impulse«. Schon zum dritten Mal zeichnen die Initiatoren Unternehmer aus, die auch in Krisenzeiten nicht aufgeben und mutige Vorbilder in Deutschland sind.

Dass ausgerechnet ein Malermeister Sprayer unterstützt,

scheint die Juroren sehr beeindruckt zu haben. Und dafür, dass im Unternehmen Ahle nicht gejammert, sondern mutig auf Ziele hingearbeitet wird, stehen allein schon die Beschäftigtenzahlen.

Dietmar Ahle aber fördert nicht nur Talente, er beschäftigt sie auch:

Von seinen 40 Mitarbeitern sind allein zehn in der Ausbildung. ■